



Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence N-40813

Prix 1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)



Villefranche sur Mer, dans une belle résidence fermée avec piscine, idéalement située entre le Cap de Nice et Villefranche sur mer, beau 3 pièces d'angle exposé Sud et Est en étage élevé bénéficiant d'une magnifique vue sur les bateaux du port de la Darse et de Saint Jean Cap Ferrat.L'appartement est en bon état et se compose d'un grand séjour une cuisine séparée mais attenante, deux chambres, une salle de douche et un WC.Un garage pour deux voitures, une place de stationnement devant ainsi qu'une cave complètent ce bien.

Villefranche sur mer in a beautiful gated residence with swimming pool, ideally located between cap de nice and villefranche, beautiful 2 corner bedroom apartment south and east facing on a high floor enjoying a magnificent view of the boats in the harbour of darse and saint jean cap ferrat. The apartment is in good condition and consists of a large living room, a separate but adjoining kitchen, two bedrooms, a shower room and a toilet. A garage for two cars, a parking space in front and a cellar complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





